

Antrag Nr. 17-O-16-0040

SPD/FDP

Betreff:

Verwendung von Polystyrol in Wohnblöcken

Antragstext:

Antrag der Fraktionen SPD/FDP:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, ob und ggf. mit welchem Ergebnis er der Frage nachgegangen ist, inwieweit bei der Dämmung der Hochhäuser in der Hermann-Brill-Straße oder anderer Wohnblöcke in Klarenthal Polystyrol (Styropor) als Dämmmaterial verwendet wurde.

Begründung:

Im Anschluss an den Hochhausbrand in London mit seinen verheerenden Folgen wird derzeit auch in Deutschland geprüft, inwieweit bei der Dämmung von Hochhäusern das leicht brennbare Polystyrol verwendet worden ist. Ist dies auch in Wiesbaden geschehen und zu welchem Ergebnis sind gegebenenfalls die Untersuchungen für Klarenthal gekommen?

Wiesbaden, 30.08.2017